

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Johann Sauerer

ANFRAGE

27.03.2019

ExpressBus X 50 im Westen nach Allach-Untermenzing verlängern?

Zum Fahrplanwechsel im Dezember 2018 ging die neue ExpressBus-Linie X50 im Münchner Norden in Betrieb. Diese Linie führt durch die Stadtteile Moosach, Milbertshofen, Freimann und Schwabing. Anwohner in Moosach berichten aber, dass der ExpressBus selbst zu Hauptverkehrszeiten momentan nur schwach frequentiert wird. Unserer Meinung nach, könnte dies geändert werden, wenn die Streckenführung optimiert würde. Der Bus würde nämlich nur einen echten Mehrwert bieten, wenn er in westlicher Richtung auch den Stadtbezirk Allach-Untermenzing an die Innenstadt anbinden würde.

Daher frage ich Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wie hoch ist die Fahrgastauslastung der ExpressBus-Linie X50?
2. Wäre eine Verlängerung des ExpressBusses X50 nach Allach-Untermenzing wirtschaftlich sinnvoll?
3. Würde die Verlängerung des ExpressBusses X50 nach Allach-Untermenzing einen Mehrwert für die Fahrgäste bringen?
4. Welche Haltestellen könnte der ExpressBus X50 in Richtung Allach-Untermenzing bedienen?

Johann Sauerer
Stadtrat